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Este boletim é um oferecimento dos seguintes parceiros:

Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
Mais um alerta
Mais um estudo apontou o risco e os efeitos em cascata do aquecimento global. Um trabalho
publicado nos Estados Unidos, na Academia Nacional de Ciências, indicou que a riqueza das espécies
marinhas se estabiliza ou diminui acima de uma temperatura média anual da superfície do mar de
20ºC. Isso significa que há uma diminuição na diversidade de espécies em temperaturas elevadas.

Uma situação que afeta principalmente as espécies marinhas da região da Linha do Equador e acaba
por prejudicar os meios de subsistência das populações em torno dessas regiões. Assim, o trabalho
funciona como mais um reforço da necessidade de redução das emissões de carbono para a
proteção da biodiversidade marinha e os efeitos que o seu empobrecimento provocam.
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Destaque

Tendência para os bens de consumo massivos
A quinta edição do Winning
Omnichannel, estudo anual
da Kantar, traz uma visão
global de como as dinâmicas
do FMCG, os bens de
consumo massivo, e do
varejo se transformaram em
2020 e o que deve acontecer
em 2021. Segundo a análise,
que considerou o
comportamento de consumo em

42 países, os eventos causados   pela pandemia mudaram a forma de compra dos FMCGs.

No início de 2020, esperava-se uma continuação do crescimento da busca por FMCG perto
de 2,5%. E o que se viu foi uma expansão quatro vezes maior, para 10%, o que representa
US$ 220 bilhões. Os fatores passaram pelo movimento de estocagem no primeiro trimestre
até a mudança contínua do consumo fora de casa. Os impactos foram sentidos em todas as
regiões, países, canais, setores e categorias, com taxas de crescimento até triplicando.

Para 2021, num cenário ainda incerto, o estudo prevê duas possibilidades: 1. Como seria o
crescimento se permanecemos em bloqueio total durante todo o ano? 2. Como seria o
crescimento se as restrições diminuíssem a partir do segundo trimestre? Ambos
representam uma desaceleração no crescimento da FMCG; com o cenário 1 projetando
expansão de 5,2% e o 2 de 2,2% globalmente.

A previsão varia de acordo com as condições de mercado. A China, que, ao contrário da
maioria das outras regiões, testemunhou uma desaceleração no crescimento em 2020, uma
volta à vida sem restrições representaria retorno mais rápido às tendências pré-pandemia e,
portanto, uma aceleração no crescimento do FMCG. Já o online continuará ganhando
participação. De acordo com o Barômetro Covid-19 da Kantar, 45% dos consumidores
afirmam que continuarão comprando nas lojas online que encontraram durante a pandemia.
Com base nos mesmos dois cenários, o online crescerá 38% no caso de permanência de
lockdowns e 28% no caso de bloqueio parcial. Qualquer uma dessas taxas de crescimento
resultará em uma expansão bem acima de 8% ao final de 2021.



NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
Chegou o dia do aguardado depoimento de Eduardo Pazuello, ex-ministro da Saúde, à
CPI da Covid, que está acuado e sob ataques que vão além da gestão da pandemia.
Na véspera, foi revelado que, durante a sua passagem pela pasta, militares
escolheram, sem licitação, empresas para reformar prédios antigos no Rio de Janeiro.
E, para isso, usaram a pandemia como justificativa para considerar as obras urgentes.

A Advocacia Geral da União identificou dispensas de licitação a duas empresas contratadas
para reformas de galpões na Zona Norte da capital e na sede do ministério no Estado,
informou o G1. Os contratos foram anulados posteriormente, mas os valores acordados
pelos contratos eram de R$ 8,9 milhões e R$ 19,9 milhões, respectivamente.

E a situação de Pazuello ficou mais complicada depois do depoimento do ex-ministro
das Relações Exteriores Ernesto Araújo à CPI da Covid, avaliou o Correio Braziliense.
Ontem, o ex-chanceler enfatizou que decisões no âmbito da pandemia, como
negociações internacionais para aquisição de vacina, insumos ou cloroquina, foram
responsabilidade da pasta então chefiada pelo general. O Itamaraty, conforme o
depoente, atuava de forma “secundária”, sempre sob orientações e solicitações da Saúde.

Os 14 dias que Pazuello ganhou após alegar que teve contato com pessoas infectadas pela
Covid-19 foram usados pelo militar para reunir documentos, checar datas das ações de sua
gestão e estudar os principais temas a serem questionados na CPI da Covid detalhou o O
Globo.

O depoimento de Ernesto comprometeu também o presidente Jair Bolsonaro, além de
Pazuello, pela estratégia de priorizar a produção e compra de insumos da cloroquina
em detrimento da aquisição de vacinas. A avaliação foi feita ao blog de Valdo Cruz no G1
pelo vice-presidente da CPI da Covid, senador Randolfe Rodrigues (Rede-AP).

As mentiras ditas por Ernesto foram ressaltadas por Thomas Traumann, em seu blog na
Veja: “mentiu (1) ao dizer que não havia feito comentários xenofóbicos sobre a China e
prejudicado a relação entre os países, (2) ao minimizar os discursos antiChina de
Bolsonaro e seus filhos; (3) ao ignorar os efeitos do voto do Brasil contra a proposta
da Índia pela quebra de patentes das vacinas, (4) ao desconhecer a pressão do
governo Trump contra a vacina russa Sputnik V, admitido em documentos do próprio
governo dos EUA; e (5) ao tentar reduzir a importância do Ministério na importação de
insumos e imunizantes que o País não é autossuficiente”.

https://g1.globo.com/rj/rio-de-janeiro/noticia/2021/05/18/empresas-foram-escolhidas-sem-licitacao-para-reformas-em-galpoes-e-sede-do-ministerio-durante-a-gestao-de-eduardo-pazuello.ghtml
https://www.correiobraziliense.com.br/politica/2021/05/amp/4925447-araujo-empurra-culpa-para-pazuello.html
https://oglobo.globo.com/brasil/cpi-da-covid-pazuello-aconselhado-ir-sem-farda-mas-sera-acompanhado-por-assessores-do-exercito-25024146
https://oglobo.globo.com/brasil/cpi-da-covid-pazuello-aconselhado-ir-sem-farda-mas-sera-acompanhado-por-assessores-do-exercito-25024146
https://g1.globo.com/politica/blog/valdo-cruz/post/2021/05/18/araujo-compromete-bolsonaro-e-pazuello-na-compra-de-cloroquina-diz-randolfe-rodrigues.ghtml
https://veja.abril.com.br/blog/thomas-traumann/da-desimportancia-de-ser-ernesto/


Durante o depoimento do ex-ministro de Relações Exteriores, a senadora Kátia Abreu
(PP-TO) fez duras críticas ao ex-chanceler, chamando-o de “negacionista compulsivo”
e “omisso”. Ao criticar sua “memória seletiva”, a parlamentar relembrou momentos em que
Araújo fez ataques à China e o acusou de sujar a imagem internacional do Brasil, levando o
País à “irrelevância”, destacou o O Globo.

O ministro Ricardo Lewandowski do STF negou o pedido da secretária de Gestão do
Trabalho e da Educação na Saúde, do Ministério da Saúde, Mayra Pinheiro, de ficar
em silêncio para “não se autoincriminar” na CPI da Covid. O depoimento da “Capitã
Cloroquina”, como ficou conhecida, está agendado para amanhã, lembra o Poder 360.

O ministro do Meio Ambiente, Ricardo Salles, e o presidente do Instituto Brasileiro do
Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis (Ibama), Eduardo Bim, foram
alvos de uma operação, nesta quarta-feira, que investiga a exportação ilegal de
madeira para Estados Unidos e Europa, informa o G1. A operação foi autorizada pelo
ministro do STF Alexandre de Moraes, que determinou a quebra dos sigilos bancário e fiscal
de Salles, o afastamento preventivo de Bim do comando do Ibama e o de outros nove
agentes públicos que ocupavam cargos e funções de confiança nos órgãos.

A discussão do Projeto de Lei 399/15, que pode avançar em direção à liberação do
cultivo controlado no Brasil da Cannabis sativa para fins medicinais e científicos, vem
inflando os ânimos dos parlamentares, especialmente da base governista. Ontem,
durante a comissão especial que analisa o PL, o deputado Diego Garcia (Podemos-PR)
partiu em direção ao presidente da comissão, puxando o computador do deputado Paulo
Teixeira (PT-SP) e o empurrando. O parlamentar precisou ser acalmado pelos pares para
que a reunião pudesse ser retomada, informou a Veja.

A Caixa decidiu trocar três diretores da Funcef, fundo de pensão dos funcionários do
banco, entre eles o diretor-presidente, Renato Villela, e os responsáveis pela área de
investimentos. Segundo apurou o Estadão/Broadcast, a mudança teria sido motivada por
insubordinação ao presidente da Caixa, Pedro Guimarães, que queria ter mais poder sobre
a alocação de recursos do fundo, que é um dos maiores do País e tem patrimônio superior a
R$ 80 bilhões.

O Tribunal de Justiça de São Paulo confirmou decisão favorável ao empresário
Benjamin Steinbruch na disputa travada entre dois ramos da família pelo controle e
patrimônio das empresas do grupo Vicunha: a CSN, a Vicunha Têxtil, o Banco Fibra,
fazendas e uma securitizadora, entre outros. No julgamento, a Segunda Câmara Reservada
de Direito Empresarial manteve a decisão da 2ª Vara Empresarial de São Paulo, que negara
o pedido de dissolução do grupo. O patrimônio líquido total em disputa superava os R$

https://oglobo.globo.com/brasil/katia-abreu-faz-dura-critica-ernesto-senhor-nos-direcionou-para-caos-para-um-iceberg-para-um-naufragio-25023244?utm_source=meio&utm_medium=email
https://www.poder360.com.br/justica/lewandowski-nega-pedido-de-capita-cloroquina-para-ficar-em-silencio-na-cpi/
https://g1.globo.com/df/distrito-federal/noticia/2021/05/19/operacao-da-pf-investiga-esquema-de-exportacao-ilegal-de-madeira-para-eua-e-europa.ghtml
https://veja.abril.com.br/economia/discussao-de-pl-que-autoriza-cultivo-da-cannabis-e-marcada-por-confusao/
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,caixa-tenta-interferir-em-investimentos-da-funcef-e-troca-diretoria-apos-resistencia,70003717933


9 bilhões em 2018, quando os irmãos Leo e Clarice Steinbruch, primos de Benjamin,
Ricardo e Elisabeth, contestaram o contrato que estabelecia as proporções de cada ramo da
família nas empresas do grupo, lembra a Folha.

No pregão de terça-feira, o Ibovespa teve leve variação positiva de 0,03%, a 122.979
pontos, com volume financeiro negociado de R$ 27,6 bilhões. Enquanto isso, o dólar
comercial registrou queda de 0,22% a R$ 5,253 na compra e a R$ 5,255 na venda, informou
o InfoMoney.

Covid-19
Em meio à falta de vacinas contra a Covid-19, o número de brasileiros que estão com
a segunda dose do imunizante atrasada triplicou em um mês e já chega a 5 milhões,
segundo levantamento feito pelo Estadão na base de dados de vacinados do Ministério da
Saúde, disponível no site Open Datasus.

E as últimas notícias sobre os imunizantes preocupam. A China decidiu reduzir de 4 mil
para 3 mil litros o volume de ingrediente farmacêutico ativo (IFA) para produção da
CoronaVac a ser remetido ao Brasil no próximo dia 26, informou nesta terça-feira o
Instituto Butantan. Com a redução da remessa de IFA será possível produzir 5 milhões de
doses da vacina pelo Butantan, informou o órgão, 2 milhões a menos do que a
previsão anterior, lembrou o UOL, em reprodução de matéria da Reuters.

Além disso, o Instituto Serum da Índia afirmou que a exportação de imunizantes
contra a Covid-19 deve ser normalizada apenas no final de 2021. O posicionamento
pode representar um novo atraso no envio das doses ao Brasil, que esperava a chegada de
8 milhões de doses da AstraZeneca fabricada até o final do terceiro trimestre, lembra a CNN
Brasil.

Os dados reunidos pelo consórcio de veículos de imprensa mostram que os
vacinados com a primeira dose somam 39.897.840, o equivalente a 18,84% da
população. Já a segunda dose foi aplicada em 19.711.628 pessoas ou 9,31% da
população.

O País registrou 2.517 mortes por Covid na terça-feira. Já são 439.379 vítimas da
doença. E, no total, são 15.735.485 infectados desde o começo da pandemia. A média de
mortes está em 1.953 mortes por dia no País, detalhou o O Globo.

Mas a taxa de transmissão do coronavírus no Brasil continua baixa. De acordo com
dados da Imperial College de Londres, no Reino Unido, a taxa de contágio do País
nesta semana está em 0,91 e, portanto, dentro do nível considerado de controle da

https://www1.folha.uol.com.br/amp/mercado/2021/05/tj-sp-da-vitoria-a-benjamin-steinbruch-em-disputa-familiar-bilionaria.shtml
https://www.infomoney.com.br/mercados/ibovespa-fecha-praticamente-estavel-e-tem-4o-sessao-seguida-sem-quedas-dolar-cai-a-r-525
https://saude.estadao.com.br/noticias/geral,com-escassez-de-vacinas-numero-de-pessoas-com-2-dose-atrasada-triplica-e-chega-a-5-milhoes,70003715326
https://www.bol.uol.com.br/noticias/2021/05/18/china-reduz-volume-de-ifa-da-coronavac-a-ser-remetido-ao-brasil-diz-butantan.htm
https://www.cnnbrasil.com.br/internacional/2021/05/18/fabrica-de-vacinas-na-india-deve-retomar-principais-exportacoes-so-no-fim-do-ano
https://www.cnnbrasil.com.br/internacional/2021/05/18/fabrica-de-vacinas-na-india-deve-retomar-principais-exportacoes-so-no-fim-do-ano
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/brasil-registra-2517-mortes-por-covid-19-em-24-horas-aponta-consorcio-de-imprensa-25023530


pandemia, com 100 pessoas infectadas transmitindo a doença para outras 91. Dentro
da margem de erro, essa taxa pode variar entre 0,88 e 1,04. Na semana passada, a mesma
medição pontuava para índice de 0,96, lembra a Veja.

Uma equipe internacional de cientistas da Universidade de Griffith, na Austrália, e do
centro de pesquisas americano City of Hope desenvolveu uma terapia antiviral
experimental para tratar a Covid-19. Em testes com camundongos, o tratamento
reduziu em 99,9% a carga viral nos pulmões dos animais. A pesquisa foi publicada na
revista científica Molecular Therapy. Os pesquisadores utilizaram uma tecnologia chamada
de siRNA, ou RNA de pequena interferência, para atacar o genoma do vírus diretamente,
impedindo sua replicação, explicou o O Globo.

https://veja.abril.com.br/saude/brasil-mantem-taxa-de-transmissao-dentro-do-nivel-de-controle/
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/novo-tratamento-experimental-contra-covid-19-reduz-carga-viral-em-999-em-testes-com-animais-25023374


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura

O Ibama anunciou a maior apreensão de pirarucus já realizada em Minas Gerais. Eram
576 peixes dessa espécie que estavam sendo criados irregularmente na zona rural de
Nova Porteirinha (MG). “O proprietário foi multado em R$ 14.570. Ele foi ainda notificado a
apresentar um plano para destinação dos animais. Todas as atividades de reprodução dos
pirarucus foram suspensas”, informou o G1.

Ainda de acordo com o Ibama, os peixes continuam na propriedade até que o plano de
destinação seja aprovado. Eles podem ser doados ou devolvidos no habitat natural. O
instituto destaca que o pirarucu tem como área de ocorrência a bacia Amazônica e o
Tocantins/Araguaia. Quem deseja criá-lo em Minas Gerais precisa ter, obrigatoriamente,
autorização.

A Fundação Instituto de Pesca do Estado do Rio de Janeiro (Fiperj), em parceria com
a Universidade Estadual de Maringá, no Paraná, recebeu uma remessa de duas mil

https://g1.globo.com/mg/grande-minas/noticia/2021/05/18/ibama-faz-a-maior-apreensao-de-pirarucus-de-mg-em-fazenda-localizada-em-nova-porteirinha.ghtml


matrizes de tilápias. A
espécie da linhagem Tilamax
– Gift (Genetic Improvement
of Farmed Tilápia) servirá
como renovação do plantel
da fundação nas estações
experimentais de aquicultura.

Segundo o Sopa Cultural, a
chegada das matrizes é o início
de um processo de ampliação
da piscicultura fluminense,

gerando com isso desenvolvimento econômico e renda ao produtor rural.

Esta etapa atende ao Programa de Desenvolvimento da Tilapicultura Fluminense, que é um
planejamento estratégico desenvolvido por técnicos da Fiperj de todas as regiões, com
diferentes formações acadêmicas e especialidades, visando ao fomento da aquicultura do
Estado.

Vereadores de Carapebus (RJ) estiveram em Macaé, nesta semana, para tratar de
parcerias com o município vizinho, para ampliar a comercialização de pescado
produzido pelos criadores de tilápia da cidade. Conforme o Clique Diário, a ideia é usar
mais o Mercado de Peixes da região, visto como um dos principais meio da região para
escoar a produção da tilápia produzida em Carapebus, incentivando os criadores do peixe
na cidade a aumentar a produção visando o abastecimento das escolas da rede pública
municipal e enriquecendo a merenda escolar.

O encontro serviu também para a formação de outras parcerias entre os municípios, como o
incentivo a comercialização da tilápia em cativeiro através de tanques na região. A
Secretaria de Agroeconomia de Macaé ficaria responsável pela construção dos tanques,
enquanto a Secretária Adjunta de Pesca forneceria cursos de manejo e de reprodução os
peixes, melhorando as condições dos criadores locais, que teriam suas produções incluídas
na merenda escolar de todos os municípios envolvidos e também vendidos no Mercado de
Peixes.

https://www.sopacultural.com/noticias/fiperj-recebe-duas-mil-matrizes-de-tilapias-provenientes-do-parana/
https://cliquediario.com.br/politica/vereadores-de-carapebus-se-reunem-com-vereadores-da-regiao-para-firmar-parcerias-visando-comercializacao-de-pescado


Pesca
A Secretária de Aquicultura e Pesca (SAP) publicou no Diário Oficial da União desta
terça-feira, a Portaria Nº 166, de 12 de maio de 2021, que cancela 31.903 Licenças de
Pescadores Profissionais inscritos no Registro Geral da Atividade Pesqueira, com
base no Art. 10 do Decreto nº 8.425. Conforme a publicação, o cancelamento se deu
por inconsistências identificadas nas licenças de pescadores profissionais concedidas
no âmbito do Registro Geral da Atividade Pesqueira - RGP - e nos dados inseridos no
Sistema Informatizado do Registro Geral da Atividade Pesqueira - SisRGP. Em seu perfil no
Instagram, o secretário da SAP, Jorge Seif Jr., comentou que a estimativa de economia
com a ação é de R$ 140 milhões.

Nesta manhã, a SAP publicou no Diário Oficial da União uma outra portaria com mais
cancelamentos. Agora, a Portaria Nº 173, de 18 de maio de 2021, suspendeu 2.558
Licenças de Pescadores Profissionais Artesanais inscritos no Registro Geral da
Atividade Pesqueira no Estado do Pará. Segundo esta publicação, a suspensão visa
averiguar a veracidade das informações de cada pescador constantes nos processos
administrativos e no Sistema Informatizado do Registro da Atividade Pesqueira, o SisRGP.

Com o intuito de de colocar em prática o projeto da Universidade do Mar, foi realizada
uma vistoria técnica na Ilha de Brocoió (RJ) e no imóvel tombado Solar del Rey, na
Ilha de Paquetá (RJ), com participação de representantes de diversos órgãos do Governo
do Estado, como a Casa Civil e do Instituto Chico Mendes e instituições proponentes do
projeto da universidade , que tem a participação da reitoria da UERJ, Baía Viva e a
Associação de Moradores da Ilha de Paquetá.

Conforme o Diário do Rio, a Universidade do Mar prevê um campus em terra no Solar Del
Rey e um campus no mar na Ilha de Brocoió, ambos situados no arquipélago de Paquetá. A
Universidade deverá apoiar uma inserção articulada do Brasil e do Estado do Rio de Janeiro
em diversas agendas internacionais, como: “Década do Oceano” (ONU, 2021-2030);
“Década da Ciência Oceânica para o Desenvolvimento Sustentável”; “Década da
Restauração de Ecossistemas” (2021-2030); Agenda 2030 (ONU) para o Desenvolvimento
Sustentável que tem como metas instituir os Objetivos de Desenvolvimento Sustentável
(ODSs).

O projeto, até o momento, já conta com o apoio institucional de mais de 30 Departamentos e
Laboratórios de Universidades públicas e privadas e outras instituições científicas,
organizações da sociedade civil, entidades do setor pesqueiro e órgãos públicos. Está
prevista a criação de um consórcio de instituições que atuarão de forma cooperativa através
de um conselho gestor a ser formado pelas organizações apoiadoras desta iniciativa.

https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/portaria-sap/mapa-n-166-de-12-de-maio-de-2021-320332960
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/portaria-n-173-de-18-de-maio-de-2021-320682914
https://diariodorio.com/universidade-do-mar-contribuira-para-um-plano-de-recuperacao-ambiental-integrada-da-baia-de-guanabara/


Segundo o Europa-Azul, os  ministros da Pesca dos países europeus mais afetados
pelo  Brexit realizaram uma reunião urgente por teleconferência na qual concordaram
que não aceitarão a proposta britânica de dividir as áreas de pesca e as quantidades
de possíveis capturas. A pesca foi uma das questões que permaneceram sem solução na
reta final das negociações e, nas últimas semanas, a UE acusou o Reino Unido de não
respeitar o período de transição.

O ministro espanhol, Luis Planas, destacou a necessidade de eles continuarem "unidos e na
mesma linha" para defender os interesses pesqueiros de todos os Estados membros. Luis
Planas reuniu-se, por videoconferência, com o comissário da Pesca da União Europeia,
Virjinijus Sinkevicius, e com os ministros das Pesca da União de 10 Estados-Membros da
UE, para analisar o estado das consultas efetuadas nos últimos meses no âmbito do Acordo
de Comércio e Cooperação assinado com o Reino Unido após o Brexit.

Indústria
O Ministério da Economia e o Instituto Nacional de Metrologia, Qualidade e Tecnologia
(Inmetro) publicaram no Diário Oficial da União desta terça-feira a Portaria nº 227, de 17 de
maio de 2021 que aprova o Regulamento Técnico Metrológico consolidado que estabelece
os critérios para a indicação do conteúdo nominal de pescado congelado pré-embalado,
com conteúdo nominal desigual. A portaria que entra em vigor em 1º de junho de 2021,
estabelece, entre outras coisas, que o pescado congelado pré-embalado com data de
fabricação anterior a 11 de dezembro de 2019 que se encontra em desacordo com o
regulamento pode ser comercializado até o escoamento total nos pontos de venda.

Já sobre a apresentação da indicação quantitativa do conteúdo nominal estabelecida no
regulamento, o pescado congelado pré-embalado com conteúdo nominal desigual deve,
obrigatoriamente, ostentar a indicação do conteúdo nominal no ponto de venda ao
consumidor final; ter o conteúdo nominal declarado correspondente ao peso do produto sem
a camada de glaciamento; ter indicação do conteúdo nominal realizada mediante a
utilização de etiqueta adesiva no ponto de venda ao consumidor final e mais.

Neste mês, a Ÿnsect sediada
em Paris, na França, iniciou
oficialmente a construção de
sua ambiciosa terceira
unidade de produção, a
ŸnFarm. Conforme a Seafood
Source, a empresa
especializada na produção de
ingredientes à base de insetos

https://europa-azul.es/propuesta-britanica-pesca/
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/portaria-n-227-de-17-de-maio-de-2021-320343126
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/portaria-n-227-de-17-de-maio-de-2021-320343126
https://www.seafoodsource.com/news/business-finance/ynsect-breaks-ground-on-ambitious-third-production-unit-in-france-eyes-us-for-next-expansion
https://www.seafoodsource.com/news/business-finance/ynsect-breaks-ground-on-ambitious-third-production-unit-in-france-eyes-us-for-next-expansion


para rações de peixes e rações para animais de estimação, afirmou que a ŸnFarm
está destinada a se tornar a maior fazenda vertical de insetos do mundo, com uma
área de superfície de mais de 480 mil pés quadrados e uma capacidade de produção de
200 mil toneladas métricas de ingredientes por ano.

A ŸnFarm será instalada em Amiens, França, no “coração da principal região agrícola
francesa e europeia”, disse Ÿnsect. A região é uma das principais produtoras de trigo e
canola, dois recursos que a empresa utiliza para alimentar seus besouros Molitor,
aproximando a isenta da matéria-prima de que necessita. “É também uma região conhecida
por suas atividades de moagem, amido e produção de bioetanol, recursos ideais para o
abastecimento da Ÿnfarm”, disse Ÿnsect sobre Amiens em um comunicado à imprensa. “

O anúncio pela Argentina da suspensão das exportações de carne vermelha por 30
dias, conforme o Infomoney em matéria original da Reuters, deverá deslocar parte da
demanda externa para o Brasil, seu concorrente direto. Porém, abre espaço para que
as cotações do boi, que já operam em patamar elevado, alcancem novas máximas no
mercado nacional, conforme analistas ouvidos pela Reuters.

O governo argentino disse que o bloqueio de vendas por 30 dias é uma medida emergencial
devido ao sustentado aumento no preço da carne bovina no mercado local. “Afeta o Brasil
positivamente porque, assim como no Brasil, a China é o principal mercado para os
argentinos, então provavelmente os chineses deverão reforçar seus pedidos de carne no
restante do mundo”, afirmou nesta terça-feira o diretor da Scot Consultoria, Alcides Torres.

https://www.infomoney.com.br/mercados/suspensao-de-vendas-de-carne-na-argentina-favorece-brasil-mas-sustenta-preco-do-boi/


Varejo

O Jornal do Comércio conta a história do publicitário paulista Maurício Bruno e da
relações públicas gaúcha Karin Borba, que tiveram a ideia para um negócio, em Porto
Alegre, a partir da paixão por um item que sempre traziam de Santa Catarina: as
casquinhas de siri. Produzidas na cidade de Passo de Torres, agora são vendidas por
eles através da marca que criaram, a Sirilando.

Hoje, a dupla vende através de tele-entrega, com pedidos feitos pelo WhatsApp para Porto
Alegre e região metropolitana, uma média de 70 embalagens por semana. Cada uma é
composta por seis casquinhas e custa R$ 35. Segundo Bruno, diferentemente de alguns
estabelecimentos, a fábrica usa 100% de carne do animal, sem misturas.

https://www.jornaldocomercio.com/_conteudo/ge2/noticias/2021/05/792819-casal-lanca-delivery-de-casquinhas-de-siri-em-porto-alegre.html


O carro-chefe é a casquinha de siri, mas, após quatro meses de operação com a marca
Sirilando, estão sendo incluídos outros produtos, como bolinho de peixe, de camarão e de
siri (cujas embalagens com nove unidades variam entre R$ 19,00 e R$ 25,00), além do filé
de anchova e ostras.

O número de lojas que passaram a vender no SiteMercado, plataforma de mercados
do iFood, cresceu 134% entre abril de 2020 e abril deste ano. Da mesma forma, o
número de usuários aumentou 52% no mesmo período, enquanto o GMV, que é o
volume total de vendas no mês, somando todas as lojas, ampliou em 56%. As
informações são da Superhiper.

O SiteMercado já havia registrado um aumento expressivo desses índices no primeiro
trimestre deste ano, todos impulsionados pelo mês de março em decorrência de restrições
em vários municípios. No levantamento do primeiro trimestre, houve aumento de 247% no
número de novos usuários; 91% nos números de pedidos e 82% no volume de vendas.

Food Service
A Secretaria de Desenvolvimento Social do Distrito Federal (Sedes-DF) publicou um
aviso de licitação, nesta terça-feira, para contratar empresas interessadas em prestar
serviços de alimentação e nutrição nos restaurantes comunitários de Ceilândia
Centro, São Sebastião, Estrutural, Sol Nascente e Pôr do Sol. Conforme o Correio
Braziliense, as empresas terceirizadas serão responsáveis pelo preparo, fornecimento
e distribuição de alimentação (almoço e café da manhã) nutritiva e com calorias
balanceadas.

O prazo final para o recebimento das propostas que vão concorrer no Pregão Eletrônico do
Sistema de Registro de Preços (SRP) nº 7/21 é até as 10h de 27 de maio e a cópia do edital
está disponível aqui.

O governo do Ceará decidiu reabrir o cadastro para que as empresas do segmento de
alimentação fora do lar solicitem o pagamento das contas de luz vencidas no período
entre março de 2020 e 20 de abril de 2021. O prazo que encerrou no último dia 7, será
reaberto a partir desta quarta-feira e irá até 26 de maio. As informações são do portal O
Povo.

Para aderir, os interessados devem realizar o cadastro no site da Secretaria da
Infraestrutura. O benefício é oferecido a empresas e Microempreendores Individuais (MEIs)
do segmento de bares, restaurantes e afins que estejam em funcionamento e possuam
débitos em faturas de conta de energia vencidas no período entre março de 2020 e 20 de
abril de 2021.

https://www.superhiper.com.br/pandemia-leva-cada-vez-mais-supermercados-para-dentro-do-ifood/
https://www.correiobraziliense.com.br/cidades-df/2021/05/4925436-sedes-abre-licitacao-de-servicos-para-restaurantes-comunitarios.html
https://www.correiobraziliense.com.br/cidades-df/2021/05/4925436-sedes-abre-licitacao-de-servicos-para-restaurantes-comunitarios.html
http://www.sedes.df.gov.br/
https://www.opovo.com.br/noticias/economia/2021/05/19/governo-reabre-prazo-para-restaurantes-e-afins-pedirem-o-pagamento-de-conta-de-luz.html
https://www.opovo.com.br/noticias/economia/2021/05/19/governo-reabre-prazo-para-restaurantes-e-afins-pedirem-o-pagamento-de-conta-de-luz.html

